

St. Gallen, 28. April 2025

## **Abraxas schliesst 2024 mit erfreulichem Ergebnis ab**

**Der Ertrag der führenden IT-Dienstleisterin der öffentlichen Hand wuchs 2024 erneut und breit abgestützt. Abraxas verbesserte mit gezielten Effizienzsteigerungen und konsequenter Kostendisziplin das operative Ergebnis signifikant und schreibt für das abgeschlossene Geschäftsjahr ein operatives Ergebnis von 4.6 Mio. Franken. Auch angesichts steigender Kosten investiert das Unternehmen weiter in sichere Multi-Cloud-Lösungen, moderne IT-Services und in Anwendungen künstlicher Intelligenz für die Digitalisierung der öffentlichen Hand.**

Der Dienstleistungsertrag der Abraxas Informatik AG stieg im Jahr 2024 um 3.8 % auf 214.5 Mio. Franken (Vorjahr: 206.7 Mio. Franken), und das operative Ergebnis verbesserte sich deutlich auf 4.6 Mio. Franken (+ 8.1 Mio. Franken). Damit setzte das Unternehmen die Trendwende fort, die mit gezielten Massnahmen zur Effizienzsteigerung und Kostensenkung bereits im Vorjahr eingeleitet worden war. Die finanzielle Basis bleibt solide: Die Eigenkapitalquote erhöhte sich im Jahr 2024 auf 33.0 % (Vorjahr: 30.9 %).

«Unsere Massnahmen zur Verbesserung von Transparenz und Effizienz greifen und haben zu einer erfreulichen Ergebnisverbesserung 2024 geführt», bewertet Reto Gutmann, CEO von Abraxas, den Geschäftsgang des Unternehmens. «Abraxas meistert so die Herausforderungen anhaltend steigender Kosten für Hard- und Software sowie kurzfristiger Vertragsanpassungen unserer Lieferanten.» Zugleich investierte Abraxas im Jahr 2024 wiederum überdurchschnittlich, vor allem in Multi-Cloud-Infrastrukturen und in Anwendungen künstlicher Intelligenz für die Digitalisierung der öffentlichen Hand sowie in neue IT-Services und Erneuerungen bestehender Anwendungen. Abraxas führt diese Investitionen im neuen Geschäftsjahr fort. Dabei bleibt die Weiterentwicklung von Dienstleistungen, Systemen und Mitarbeitenden im Fokus.

### **Abraxas Informatik AG**

Die Abraxas Informatik AG ist die grösste Anbieterin durchgängiger IT-Lösungen für die öffentliche Hand in der Schweiz. Das Unternehmen mit Hauptsitz in St. Gallen beschäftigt rund 1000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in allen Sprachregionen. Abraxas vernetzt Schweizer Verwaltungen, Behörden, Unternehmen und die Bevölkerung mit effizienten, sicheren und durchgängigen IT-Lösungen und Dienstleistungen.

### **Medienkontakt**

Abraxas Informatik AG  
Gregor Patorski  
Redaktor & Mediensprecher  
St. Leonhard-Strasse 80  
CH-9001 St. Gallen  
Telefon: +41 58 660 19 75  
Mobile: +41 79 944 88 46  
gregor.patorski@abraxas.ch